
平成 31 年 2 月 13 日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。水泳の池江選手の白血病告白、衝撃

でした。何でも治療法が劇的な進化で、不治の病ではなくなったとはいえ、身

体が資本のアスリート。ハッピーエンドは期待したいけどそう容易ではないの

では？ただただ、日本人として応援したい、ただそれだけです。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどよろしくお願いします。 

各部会からもパネリストが参加します。たくさんのご参加お待ちしております。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣光晴様 

 

いつもありがとうございます。 

早速ですが、医療と介護の多職種連携シンポジウム 2019 ちらしを送付させて

いただきます。つきましては協議会の会員様に広くご案内いただけますでしょ

うか。 

引き続きご指導をよろしくお願いいたします。 

 

フェニックス 吉田 


